## Prix de la critique des lycéens autrichiens 2016 –

Beste Buchkritik: BG Nonntal Salzburg, Klasse 8B

Zu lesen auf der Webseite des Institut français de Vienne:

Jean-Philippe Cretin a abordé la question de la francophonie au **BG Nonntal de Salzbourg.** Il a eu le plaisir de rencontrer la classe de Mme Aloisia Engl, qui est sortie grande victorieuse au *Prix de la critique des lycéens autrichiens 2016*!

## Félicitations! - Herzlichen Glückwunsch zu dieser hervorragenden Leistung!



Ein vom französischen Kulturinstitut *Institut français de Vienne* organisierter literarischer Wettbewerb:

Österreichische Gymnasiasten lernen das literarische Werk eines zeitgenössischen Autors kennen und verfassen zum Buch ihrer Wahl eine Buchkritik.

2016 war der Gastautor Jean-Philippe Blondel.

Bücherauswahl: La coloc Double jeu Et rester vivant

In einer sehr arbeitsintensiven Zeit haben sich 8 Schülerinnen der 8B bereit erklärt, an diesem literarischen Projekt mitzuarbeiten. Ihr Interesse an französischer Literatur und ihr Engagement wurden von einer Jury aus Vertretern des BMBF sowie des französischen Kulturinstituts mit einer großen Auszeichnung für die beste Buchkritik belohnt.

Die beste Rezension wird vom Verlag Ernst Klett Sprachen als Vorwort zur didaktisierten Fassung des Romans *La coloc* herausgegeben.

Bericht: Aloisia Engl Foto: Sonja Radics